

FIRST AID: General measures: Never give anything by mouth to an unconscious person. **Skin contact:** Take off all contaminated clothing. Wash thoroughly with plenty of water and soap! If symptoms persist seek medical attention. **Eye contact:** Immediately flush eyes with running water for at least 15 minutes, keeping eyelids open. Seek medical help. **Inhalation:** Remove patient to fresh air move out of dangerous area. If symptoms occur it is necessary to search for medical help. **Ingestion:** Do not induce vomiting. Rinse mouth with water. In case of doubt or if feeling unwell seek medical help. Show the physician the Safety Data Sheet or label

الإسعافات الأولية: تدابير الإسعافات الأولية: أي شيء عن طريق الفم لشخص فاقد للوعي. ملامسة الجلد: جميع الملابس التي تعرضت للمستحضر. اغسل جيدا بكمية كبيرة من الماء والصابون! إذا استمرت الأعراض أطلب المساعدة الطبية. ملامسة العين: اغسل العينين بالماء الجاري على الفور لمدة 15 دقيقة على الأقل، مع إبقاء الجفون مفتوحة. اطلب المساعدة الطبية. الاستنشاق: ينقل المريض إلى الهواء النقي خارج المنطقة الخطرة. إذا ظهرت أعراض فمن الضروري طلب مساعدة طبية. عند البلع لا تعتمد التقوي. اشطف الفم بالماء. في حالة الشك أو الشعور بتوكم اطلب المساعدة الطبية. أبرز للطبيب ورقة بيانات السلامة أو الملصق.

Warning H315 Causes skin irritation. H319 Causes serious eye irritation. H351 Suspected of causing cancer. H373 May cause damage to organs through prolonged or repeated exposure. H410 Very toxic to aquatic life with long lasting effects. EUH066 Repeated exposure may cause skin dryness or cracking. EUH208 Contains formaldehyde. May produce an allergic reaction. P102 Keep out of reach of children. P202 Do not handle until all safety precautions have been read and understood. P260 Do not breathe the mist/vapours. P273 Avoid release to the environment. P280 Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection. P302 + P352 IF ON SKIN: Wash with plenty of soap and water. P305 + P351 + P338 IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. P333 + P313 If skin irritation or rash occurs: Get medical advice/attention. P501 Dispose of contents/container in accordance with national regulation.

تحذير H315 يسبب تهيج الجلد. H319 يسبب تهيجا خطيرا للعين. H351 يشتبه في أنه يسبب السرطان. H373 قد يتسبب في تلف الأعضاء من خلال التعرض المطول أو المتكرر. H410 شديد السمية للحياة المائية مع تأثيرات طويلة الأمد. EUH066 التعرض المتكرر قد يسبب جفاف الجلد أو تشققه. EUH208 على الفورمالديهايد. قد يحدث تفاعل تحسسي. P102 يحفظ بعيدا عن متناول الأطفال. P202 لا تعامل حتى تتم قراءة وفهم جميع احتياطات السلامة. P260 لا تستنشق الرذاذ/الأبخرة. P273 تجنب إطلاقه في البيئة. P280 قم بارتداء القفازات الواقية/الملابس الواقية/واقفي العينين/واقفي الوجه. P302 + P352 في حالة السقوط على الجلد: يغسل بكمية كبيرة من الماء والصابون. P305 + P351 + P338 إذا دخلت العينين: اشطفها بحذر بالماء لعدة دقائق. انزع العدسات اللاصقة، إن وجدت. استمر في الشطف. P313 + P333 في حالة حدوث تهيج أو طفح جلدي: احصل على استشارة / رعاية طبية. P501 تخلص من المحتويات/العبوة وفقا للوائح الوطنية.

STORAGE: Keep in cool and good ventilated area. Keep away from food, drink and animal feedingstuffs. Keep out of the reach of children. When stored in a dry place at ambient temperature Effect Microtech has a shelf life of 2 years.

التخزين: يحفظ في مكان بارد وجيد التهوية. يحفظ بعيدا عن الطعام والشراب وأطعمة الحيوانات. يحفظ بعيدا عن متناول الأطفال. عند تخزينه في مكان جاف في درجة الحرارة المحيطة، يتمتع أيفكت مايكروتك بفترة صلاحية تصل إلى عامين

اقرأ التعليمات قبل الاستخدام
Manufacturer and approval holder: UNICHEM d.o.o., Sinja Gorica 2, 1360 Vrhnika, Slovenia, Tel.: +386 1 75 58 152, unichem@unichem.si, www.unichem.si

Sinja Gorica 2, UNICHEM d.o.o. Slovenia 1360 Vrhnika
الشركة المصنعة الحاصلة على الموافقة: يونيكيم دوو، سينجا جوركا 2، 1360 فورنيكا، سلوفينيا
www.unichem.si unichem@unichem.si بريد الكتروني، +386 1 75 58152 هاتف:

بلد المنشأ: سلوفينيا Country of origin: Slovenia

Effect Microtech

أيفكت مايكروتك

حشري مييد صحة عامة
المبيد مقيد الاستخدام
Public health insecticide
The pesticide is restricted in use



Contains:
cypermethrin (ISO) 10% (100 g/L) CAS No.: 52315-07-8,
tetramethrin (ISO) 2.2% (22 g/L) CAS No.: 7696-12-0,
PBO – piperyonyl butoxide 10% (100 g/L) CAS No.: 51-03-6

يحتوي على:

سايليرميثرين (إيزو) 10% (100 جم / لتر) رقم سجل المستخلصات الكيميائية: 52315-07-8
تتراميثرين (إيزو) 2,2% (22 جم / لتر) رقم سجل المستخلصات الكيميائية: 7696-12-0
بيبيرونيل بوتوكسيد 10% (100 جم / لتر) رقم سجل المستخلصات الكيميائية: 51-03-6

Formulation: Microencapsulated concentrate (CS)
التركيبية: مركز في شكل كبسولات دقيقة.

KEEP LOCKED UP OUT OF REACH OF CHILDREN يحفظ بعيدا عن متناول الأطفال

المبيد مقيد الاستخدام لبيعية واستخدامه فقط من قبل
فنيين مرخصين أو تحت إشرافهم الفني المباشر.



الوكيل الحصري: شركة الجوري للمواد الزراعية
ALJOURI AGRICULTURAL MATERIALS
العين - شارع خليفة - Khalefa Street - Al Ain
Showroom: +971 37666544
Office: 037666466, Mob. 506636891
Email: aljouriauc@gmail.com
Web: www.aljouriamc.com

رقم التسجيل في وزارة التغير المناخي والبيئة: MOCCAE Registration
رقم التسجيل في وزارة الزراعة: DXB-AD-146-2272880

Description of pesticides: Effect Microtech is broad spectrum pyrethroid, contact-active and infectious, with limited systemic activity, with immediate effect on public health insects.

وصف المبيد: مبيد أيفكت مايكروتك بايرثرويد واسع المدى، فعال بالملامسة ومعديًا، ولديه نشاط جهازي محدود، ذو تأثير فوري على حشرات الصحة العامة.

DIRECTION FOR USE: Insecticide for use against crawling insects such as cockroaches (*Blattella germanica*, *Blattella orientalis*) and ants (*Lasius niger*) by application to cracks, crevices, porous surfaces (e.g. concrete) and non-porous surfaces (e.g. wood, glass, ceramics), and can be used in private as well as public areas, transport vehicles, waste storage containers, animal transport vehicles and their living quarters, in industrial food storages and storage compartments and in the buildings' surrounding area. Efficiency is achieved within 48 hours. The product is indented for use immediately after preparation. Shake product before use. Spray on insect-infested areas, in wall cracks, on wall edges, and in all hidden places. After use avoid the treated surfaces.

تعليمات الاستعمال:

مبيد حشري يستخدم ضد الحشرات الزاحفة مثل الصراصير، الرصاصة الألمانية (*Blattella germanica*)، الرصاصة الشرقية (*Blattella orientalis*) والنمل الأسود (*Lasius niger*)، وذلك عن طريق وضعه على الشقوق والتقويع والأسطح المسامية (مثل الخرسانة) والأسطح غير المسامية (مثل الخشب والزجاج، السيراميك). ويمكن استخدامه في الأماكن الخاصة والعامة، وسيارات النقل، وحوايات تخزين النفايات، ومركبات نقل الحيوانات وأماكن المعيشة، وفي مخازن الأغذية الصناعية ومقصورات التخزين وفي المنطقة المحيطة بالمباني. تتحقق الكفاءة خلال 48 ساعة. المنتج مخصص للاستخدام مباشرة بعد التحضير. رج المنتج قبل الاستخدام. يرش على المناطق الموبوءة بالحشرات وفي تشققات الجدران وعلى أطراف الجدران وفي جميع الأماكن المخفية. بعد الاستخدام تجنب الأسطح التي تمت معالجتها.

APPLICATION RATE:

معدل الاستعمال	
Large infestation غزو الحشرات الواسع	non-porous surfaces (wood, glass, ceramics): dilute 100 ml of Effect Microtech into 5 L of water. The solution is appropriate for use on 100 m ² of surface. - الأسطح غير المسامية (الخشب، الزجاج، السيراميك): خفف 100 مل من أيفكت مايكروتك (Effect Microtech) في 5 لتر من الماء. المحلول مناسب للاستخدام على 100 متر مربع من السطح.
	porous surfaces (concrete surface): dilute 125 ml of Effect Microtech into 5 L of water. The solution is appropriate for use on 100 m ² of surface. الأسطح المسامية (الأسطح الخرسانية): قم بتخفيف 125 مل من أيفكت مايكروتك (Effect Microtech) في 5 لتر من الماء. المحلول مناسب للاستخدام على 100 متر مربع من السطح.
Small infestation غزو الحشرات غير الواسع	non-porous surfaces (wood, glass, ceramics): dilute 25 ml of Effect Microtech into 5 L of water. The solution is appropriate for use on 100 m ² of surface. - الأسطح غير المسامية (الخشب، الزجاج، السيراميك): خفف 25 مل من أيفكت مايكروتك في 5 لتر من الماء. المحلول مناسب للاستخدام على 100 متر مربع من السطح (Effect Microtech)

Disposal of unused quantities and the packaging: Waste chemical: Disposal must be made according to official regulations: to leave it to authorized collector/remover/transformer of hazardous waste. **Packaging:** Completely emptied container dispose according to regulations

التخلص من الكميات غير المستخدمة والعبوات: التخلص من العبوات وفقًا للوائح الرسمية:

تركها لجامع/مزيل/محول النفايات المعتمد. العبوات الفارغة تماما يتم التخلص منها وفقا للوائح الرسمية والعبوات.

Warranty Statement: The manufacturing company guarantees the stability of the chemical and physical specifications of this product and its safety of its use, provided that it is kept in its original containers in normal storage conditions until the date of its expiration according to the conditions of the United Arab Emirates.

تضمن الشركة المنتجة ثبات المواصفات الكيميائية والفيزيائية لهذا المبيد والسلامة في استعماله بشرط حفظه في عبواته الأصلية في ظروف التخزين العادي حتى تاريخ انتهاء صلاحيته بحسب ظروف دولة الإمارات العربية المتحدة.

تاريخ الإنتاج: Production Date :
تاريخ الإنتهاء: Expiry Date:
رقم التشغيل: Batch No:

وزن العبوة: 1000 مل Net weight: 1000 ml